らくそしあだより

令和5年6月号

札幌では、周りの木々も色濃くなり、空の青、大地の花々と色艶<mark>やかな</mark>季節 となりました。

<mark>皆</mark>様はいかがお過ごしでしょうか。

今月のおたより担当は、日に日に色彩豊かになって行く大地の生命力に、パワーの恩恵に感謝感謝の菅原です。宜しくお願い致します。

約3年間続いた新型コロナウイルス、法律上の位置付けが5類へと移行し少しずつではありますが一歩一歩前進しております。

グループホームでは今年度から新たな係活動として、行事係を設けました。 毎日のレク活動や、施設内レク、外出レク等、引き続き感染予防に努めなが ら毎日を有意義に楽しく過ごして頂けるよう考えて参ります。

早速、5月1日には戸田記念公園へ桜ツアーに出かけて来ました。

久しぶりの遠出に車中内では大盛り上がりでした。

この度、利用者様へ「出かけたい所はどこですか?何かしてみたい事はないですか?」等々アンケートを実施致しました。

<mark>アンケート結果</mark>につきましては、次号でお知らせ予定です。楽しみにお待ち くださいませ。

